



# Retreat Fire



Departamento de Recursos Nacionales del Estado de Washington  
Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee  
Condado de Yakima Distrito 3 de Bomberos del Condado de Yakima  
Oficina de Reclamacion Columbia-Cascade

Información sobre incendios: 509-213-4890 Correo electrónico: [2024.retreat@firenet.gov](mailto:2024.retreat@firenet.gov)  
[inciweb.wildfire.gov/incident-information/wases-retreat](https://inciweb.wildfire.gov/incident-information/wases-retreat)

**3 de Agosto de 2024**

---

## **Equipo 1 de Northern Rockies , Comandante del Incidente Brent Olson**

**Ubicación:** 14 millas al suroeste de Naches, WA

**Fecha de inicio:** 23 de Julio de 2024

**Causa:** Bajo investigación

**Superficie:** 34.759 acres

**Contención:** 37%

**Recursos:** 676 personas en total; 6 excavadoras; 17 equipos de bomberos manuales; 42 camiones de bomberos.

### **MENSAJES CLAVE:**

El corredor de la autopista 12 permanece cerrado a la circulación pública tanto para los bomberos como para la seguridad pública. La actividad del fuego en los focos interiores de las zonas no quemadas ha aumentado a lo largo de la autopista y los árboles grandes afectados por el fuego siguen cayendo a través de la autopista en momentos inesperados. Se espera que la autopista permanezca cerrada varios días más.

Las condiciones calurosas y secas se han instalado en la región este fin de semana y la actividad del fuego ha aumentado en varias zonas interiores del incendio. La combinación de las operaciones de fuego para asegurar las líneas de control indirecto a lo largo del lado norte del incendio y un aumento de los fuegos interiores ha aumentado la cantidad de humo del incendio.

### **SITUACIÓN ACTUAL:**

El Retreat Fire está siendo completamente administrado con arreglo a una estrategia de supresión total que da prioridad a la seguridad pública y de los bomberos.

Las líneas de contención en el lado sur y este de los incendios siguen aguantando. Los bomberos están patrullando y limpiando los puntos calientes para asegurar aún más estas líneas de fuego. Hubo algunas zonas de calor a lo largo del lado sur del incendio que se calmaron con el lanzamiento de cubos desde helicópteros y aviones cisterna mono motor. Los bomberos utilizaron el agua lanzada desde el aire para ayudar a asegurar la zona. Este trabajo continuará hoy para garantizar que estas líneas sigan siendo seguras.

En la esquina suroeste, los equipos de bomberos pudieron completar las operaciones de fuego a lo largo de la línea de control construida previamente. Se han instalado bombas y líneas de mangueras a lo largo de esta línea de control para ayudar a los bomberos a asegurar y calmarlos puntos calientes. Como medida de



precaución, los equipos de protección de estructuras colocaron bombas, mangueras y aspersores alrededor de las estructuras de Camp Ghormley y a lo largo de la carretera de Lost Lake. El personal de protección de estructuras también continuó patrullando y extinguiendo puntos calientes cerca de las estructuras a lo largo del corredor de la autopista 12 y despejó árboles caídos y rocas de la autopista según necesario.

En el lado norte del incendio los equipos continuaron utilizando operaciones de fuego para asegurar la línea de control indirecto continuando los trabajos de este a oeste a lo largo de la línea. A medida que los equipos de bomberos de tierra avanzaban con las operaciones de fuego hacia el oeste, se utilizó el encendido aéreo para rellenar la zona entre el borde norte activo del incendio y la línea indirecta. Estos trabajos continuarán varios días más como parte del plan para trabajar en la contención del incendio.

### **METEOROLOGÍA Y COMPORTAMIENTO DEL FUEGO:**

El viernes se observaron condiciones calurosas y secas sobre la zona del incendio, con vientos principalmente terrales. Por la tarde se desarrollaron vientos racheados del oeste al noroeste que persistieron durante la noche. Hoy se esperan temperaturas más frescas, entre 80 y 92 grados, con aumento de la nubosidad y un 10% de probabilidad de chubascos o tormentas en la zona. Los vientos soplarán hoy principalmente del oeste, entre 10 y 20 km/h, con rachas de hasta 18 km/h.

Las temperaturas máximas, la inestabilidad atmosférica y los vientos ventosos podrían contribuir a un comportamiento activo del fuego, incluyendo desplazamientos cortos y de corto alcance. Combustibles dispersos no quemados sirvieron como combustible para las artemisa/hierbas y aumentaron el comportamiento del fuego con incendios rastreros y de árboles aislados. La mayor parte de la actividad del fuego se encuentra en elevaciones altas con tipos de combustible de coníferas mixtos donde la actividad del fuego aumentó desde el día anterior con incendios en grupo y focos de corto alcance. Se ha observado fuegos activos durante la noche y la madrugada.

### **CIERRES Y EVACUACIONES:**

Para obtener la información más actualizada sobre evacuaciones, visite la Administración de Emergencias del Condado de Yakima en este enlace: [Sitio web de la Administración de Emergencias de Yakima.](#)

-La autopista US 12 permanece cerrada entre la Y de la autopista 410 y la cumbre del puerto en el punto kilométrico 151.

-Cierre de incendios en el Bosque Nacional de **Okanogan-Wenatchee**:  
[www.fs.usda.gov/alerts/okawen/alerts-notices/?aid=89192](http://www.fs.usda.gov/alerts/okawen/alerts-notices/?aid=89192).

-La Región Sureste del Departamento de Recursos Naturales del Estado de Washington (DNR) ha cerrado temporalmente el Bosque Estatal de Ahtanum debido al aumento de la actividad del incendio adyacente Retreat Fire que arde cerca de Rimrock Lake. El público puede acceder a la información más actualizada sobre cierres en [www.dnr.wa.gov/ahtanum](http://www.dnr.wa.gov/ahtanum).

El Departamento de Pesca y Vida Silvestre de Washington ha cerrado al público la mayor parte de la zona de Oak Creek debido al incendio de Retreat Fire. Está previsto que la zona natural de Oak Creek permanezca cerrada hasta el 23 de Agosto para garantizar la seguridad pública y facilitar las labores de extinción.

Encontrará más información en [Áreas silvestres | Departamento de Pesca y Vida Silvestre de Washington.](#)

### **CALIDAD DEL AIRE Y HUMO**

Las condiciones y previsiones sobre la calidad del aire y el humo pueden consultarse en <https://www.airnow.gov/>.



## Recursos para los residentes antes, durante y después del incendio:

Hay muchos recursos en línea disponibles para los residentes de Washington afectados por incendios forestales.

Apoyo a los residentes afectados por los incendios forestales: <https://afterthefirewa.dreamhosters.com/>

Programas para propietarios de viviendas del DNR de Washington: <https://wildfireready.dnr.wa.gov/>

<https://www.dnr.wa.gov/cost-share>

